

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur  
Campagne d'emplois, année **2023/2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **92**

Composante : -

---

Profil court : Professeur des Sciences Infirmières - Ecole Universitaire de Recherche - Promotion de la santé

Mots clés: Sciences Infirmières- Promotion et éducations en Santé- Littératie en santé- Intervention complexe

Short Profile: Professor of Nursing - University Research School - Health Promotio

Keywords : Nursing Sciences- Health Promotion and Education- Health Literacy- Health complex Intervention

---

### **Enseignement :**

Département ou filière d'enseignement :

UFR Santé Médecine et Biologie Humaine- 74, rue Marcel Cachin 93017 Bobigny cedex

Lieu(x) d'exercice :

Ecole Universitaire de Recherche SlePS- LEPS UR 3412

Description

La personne recrutée contribuera à l'universitarisation des formations paramédicales dont les sciences infirmières par sa responsabilité de l'École Universitaire de recherche en Sciences infirmières en collaboration avec les enseignants en soins infirmiers du site.

Il ou elle effectuera son service d'enseignement à différents niveaux des formations initiales et continues en sciences infirmières et de la santé : diplômes d'état d'infirmier de pratique avancée (DE IPA), parcours de masters de santé publique, licence Sciences sanitaires et sociales, licence sciences pour la santé, année préparatoire aux études de santé (dispositif spécifique de l'UFR SBMH) ainsi qu'au niveau des enseignements doctoraux dans le cadre de l'école universitaire de recherche.

Les thématiques d'enseignement concerneront : la pédagogie appliquée à la santé dans les champs de la formation des professionnels de santé et des éducations en santé en particulier dans leurs liens avec la littératie en santé et de méthodologie de la recherche dans les champs des sciences infirmières et leurs liens avec la promotion de la santé et des éducations en santé et interventions complexes (approches épistémologiques , démarches, méthodes et évaluations) ; recherche collaborative.

Ces enseignements peuvent être appelés à évoluer avec le temps en fonction des besoins de la discipline sciences infirmières.

Site Web : <https://leps.univ-paris13.fr/>

*Contact :*

Prénom et Nom : Rémi GAGNAYRE

Fonction : Directeur LEPS UR 3412

Courriel : [remi.gagnayre@univ-paris13.fr](mailto:remi.gagnayre@univ-paris13.fr) @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

**Recherche :**

Unité de recherche : Ecole Universitaire de Recherche Sciences Infirmières / LEPS UR 3412

Adresse : UFR Santé médecine et biologie humaine / 74 rue Marcel Cachin 93017 Bobigny cedex

Description

Il ou elle aura la responsabilité de la recherche de l'EUR Sciences infirmières et assumera la responsabilité de la direction-adjointe du LEPS. L'EUR Sciences infirmières sera composée au 1er septembre 2024 de deux MCF 92, deux IGE, d'une coordinatrice pédagogique et d'une secrétaire pédagogique.

Le projet scientifique de l'EUR SlePS concerne principalement la promotion de la santé en posant la question suivante : Comment les Sciences infirmières peuvent-elles apporter des réponses aux besoins en promotion de la santé des personnes et des communautés ? Pour cela, trois thèmes fixent le périmètre de recherche de l'EUR SlePS.

- Théories et modèles en Sciences Infirmières visant à soutenir le développement de aptitudes individuelles
- Interventions infirmières et construction d'environnements favorables à la santé
- Transformation des systèmes de santé et autonomie professionnelle

Il ou elle assurera la cohérence scientifique de la collaboration avec la chaire de recherche en Sciences infirmières.

En tant directeur-adjoint ou directrice-adjointe du LEPS, il ou elle veillera également à la cohérence scientifique entre les projets scientifiques de l'EUR SlePS et le LEPS.

Le / la candidat(e) inscrira ses propres travaux de recherche principalement à la croisée des sciences infirmières et de la promotion de la santé, des éducations en santé.

Dans le cadre de ses missions, la personne recrutée aura la responsabilité scientifique de plusieurs études en cours d'installation.

Site Web : <https://leps.univ-paris13.fr/>

Contact.s :

Prénom et Nom : Rémi GAGNAYRE

Fonction : Directeur LEPS UR 3412

Courriel : [remi.gagnayre@univ-paris13.fr](mailto:remi.gagnayre@univ-paris13.fr) @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

## Job description

### Teaching:

Department: UFR Santé Médecine et Biologie Humaine- 74, rue Marcel Cachin 93017 Bobigny cedex

Address: Ecole Universitaire de Recherche SlePS- LEPS UR 3412

### Description:

The person recruited will contribute to the universitarisation of paramedical training, including nursing sciences, by being responsible for the University Research School in Nursing Sciences in collaboration with the site's nursing teachers.

He or she will teach at various levels of initial and continuing training in nursing and health sciences: state diploma for practice nurses (DE IPA), public health masters courses, health and social sciences bachelor's degree, health sciences bachelor's degree, preparatory year for health studies (specific SBMH UFR scheme) and doctoral courses as part of the university research school.

The teaching topics will include: applied health education in the fields of training health professionals and health education, particularly in their links with health literacy, and research methodology in the fields of nursing science and its links with health promotion and health education and complex interventions (epistemological approaches, approaches, methods and evaluations); collaborative research.

These courses may evolve over time according to the needs of the nursing discipline.

Website : <https://leps.univ-paris13.fr/>

### Contact.s:

First and last name : Rémi GAGNAYRE

Position : Directeur LEPS UR 3412

Email: remi.gagnayre@univ-paris13.fr @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr

*Research:*

Research Unit: Ecole Universitaire de Recherche Sciences Infirmières / LEPS UR 3412

Description:

He or she will be responsible for research at the EUR Nursing Sciences and will assume responsibility as deputy director of the LEPS. On 1 September 2024, the EUR Nursing Sciences will comprise two MCF 92s, two IGEs, a pedagogical coordinator and a pedagogical secretary.

The EUR SlePS scientific project focuses on health promotion, asking the following question: How can nursing science respond to the health promotion needs of individuals and communities?

Three themes define the scope of EUR SlePS research.

- Nursing theories and models to support the development of individual skills
- Nursing interventions and the construction of environments conducive to health
- Transformation of healthcare systems and professional autonomy

He or she will ensure the scientific coherence of the collaboration with the nursing research chair.

As deputy director of the LEPS, he or she will also ensure scientific consistency between the scientific projects of the EUR SlePS and the LEPS. As part of his/her duties, the person recruited will have scientific responsibility for several studies currently being set up.

Website : <https://leps.univ-paris13.fr/>

Contact:

First and last name :Rémi GAGNAYRE

Position: Directeur LEPS UR 3412

Email: remi.gagnayre@univ-paris13.fr @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr